
Sun Frisbee Club Créteil     Réunion du bureau            3 décembre 2013 

Le mot du Président : merci à tous pour la réactivité qui donne envie de s’investir. 

I/ Dossiers en cours 

1- Agrément 

L’ensemble des membres du bureau a œuvré depuis le début de la saison dans les joies de 

l’administration et après avoir remplis et signé un nombre incalculable de documents, le dossier est 

enfin complet ! Il a été remis à qui de droit. 

=> La réponse est à priori positive, la confirmation n’attend plus que la signature du chef de service 

sur l’arrêté. Dès qu’on aura la signature, le club sera prévenu. 

2- Dossier de partenariat 

Un gros boulot a été effectué par Clem afin de constituer un dossier de partenariat. KLM gère la 

mise en forme. L’ensemble du bureau relit le dossier et remet à KLM une version complète pour le 

19 décembre. 

=> Objectif : finir le dossier  fin 2013 

Par la suite, Jouls avec si possible appui de Bisoux voir d’autres personnes intéressées pour lancer 

le démarchage.  

3- Prise de décision 

Le fonctionnement des différentes commissions a été établi : 

1/ Travailler en groupe 

Une personne est désigné responsable de cette commission par le bureau. C'est elle qui choisit son 

groupe de travail et qui l'organise. Elle peut lancer un appel à candidature via la mailing liste. 

Toutes les décisions pour arriver au premier résultat se font en interne dans le groupe sous sa 

supervision. Si elle a besoin d'un appui ou d'un avis du bureau elle doit s'adresser en priorité à la 

personne du bureau en charge du suivi de la commission.  

Si elle souhaite en amont l'avis des membres du club, elle peut, via la mailing liste, demander si 

certaines personnes ont des idées, des préférences,... Penser à demander à ce que chacun réponde 

à la commission (ou le responsable) uniquement et pas à toute la mailing liste. 
 

 2/ Soumettre au bureau 

Une fois le travail terminé, ce dernier est présenté au bureau (pas uniquement l'interlocuteur 

désigné) puis validé (ou non) par ce dernier. 
 

 3/ Informer le SUN  

Le travail est ensuite présenté aux membres du club et leur avis sollicité (en précisant que les 

commentaires doivent être fait directement à la commission (ou le responsable) sans utiliser la 

liste de diffusion.  
 

4/ Intégrer les commentaires  

Après réception des commentaires, la commission les prend en compte après validation (ou non) 

de ces derniers par le bureau. 
 

5/ Validation finale du bureau 
 

6/ Information de la version finale au SUN. 
 

=> Les étapes 3, 4 et 5 sont facultatives, elles dépendent des projets! 



II/ Commissions 

1- Médias – Chargés de projet : Romu et Pablo, responsable bureau : Su 
 

� Publication sur le Sun dans le Vivre ensemble, magasine de la Ville de Créteil, de novembre. 

L’article donne une très bonne visibilité, c’est un point plus que positif. 

� une liste d’envois et suivi publication d’articles est tenu à jour par les membres de la 

commission : Parisien, Vivre ensemble, … 

� Romu prépare un article sur l’indoor.  
 

2- Jeunes – Su 
 

� => 9 jeunes (2 de 8, 5 de 10-12, 2 de 14-15 ans) viennent régulièrement le samedi et 

montrent une bonne motivation. Certains reviennent de l’an dernier.  Ils ont tous pris une 

licence au SUN. 

� => L’encadrement tourne assez bien. Merci à tous ceux qui s’impliquent.   

Point négatif : 

� Malheureusement pas de retour des prises de contact avec l’US Créteil ou la section Jeunes 

de la Mairie.  

� Pour cette année c’est trop tôt pour les amener au tournoi junior de Blois. Prévoir étape 

intermédiaire, rencontre intra-sun (via entraînement du samedi ou amicale avec club junior 

voisin). 

>> La commission est encore jeune mais c’est un bon début. (Par contre ils ne mangent pas...)  

3- Intendances – Hélène 
 

� Les trésoriers voient positivement la différence avec l’an dernier.  

� Il n’a pas été dit, mais l’intendant est assuré de faire partie de la sélection du tournoi qu’il 

gère !  

� SU va indiquer les dates auxquelles il faut activer les inscriptions etc. et prévoit de refaire un 

calendrier avec budget par compétitions qui auront lieu entre janvier et juin 2014. 

� Tenir à jour sur le gdoc suivi par le bureau avec les liens vers les gdoc de suivi équipe.  
 

4- Maillots – Hélène 
 

� Maillots Chico : Force refuse de refaire un set gratuitement, on va refaire un set en rappelant 

lors de la prochaine commande qu’un petit geste serait apprécié.  

� Commande : une nouvelle commande de maillot sera effectuée afin que les nouveaux 

puissent en avoir. L’objectif est de les avoir pour le début de l’outdoor. Ln enverra 

l’information au club avec les numéros restant disponibles. On demandera aussi à la section 

jeune s’ils sont intéressés (demander au préalable à Force, s’ils ont bien une taille junior)  
 

5- Communication – Bureau 
 

� Comment communiquer au club ce que fait le bureau et donner des infos sur la vie des 

commissions et du club en général ? 

� La newsletter avait été tentée à une époque, mais pas facile de gérer cela. Il a été décidé 

qu’un mail récap (envoyé par la boîte mail du Sun) sera envoyé une fois par mois pour 

rappeler les résultats et l’avancée des commissions. Si rien à dire Su peut mettre des 

blagues ^^ ou des naissances etc.  



6- Trésorerie – Jo & Jouls 
 

� Les comptes 2012-2013 vont bientôt pouvoir être clôturés.  

� SU voudrait savoir combien on a de fond pour les engagements. Environ 2000€ disponibles 

actuellement.  

� Une fois l’obtention de l’agrément, les trésoriers se lanceront dans les demandes de 

subventions. 

� Subventions à venir : une subvention de 1 500€ devrait être attribuée par le Conseil Général. 

Si cette somme est confirmée, le bureau préviendra l’ensemble du club de l’usage qu’il en 

sera fait. 
 

7- Créneaux d’entraînement – Hélène 
 

� Duvauchelles : obtenir qu’ils envoient les infos par mail plutôt que courrier. On risque 

fortement de perdre le créneau du vendredi, si on ne l’utilise pas plus qu’on ne le fait 

actuellement. 

� Paillou : si le problème s’aggrave avec le foot, la Mairie nous conseillait l’an dernier d’aller 

voir le gardien.  

� Un recensement sur le créneau du Guiblet va être mis en place 2 mercredis de décembre par 

la direction des sports de Créteil. 

III/ Nouveaux projets 

1- Disques – Paddy, suivi bureau Jouls 
 

� Le projet a été cadré et la marche à suivre a été envoyé à Paddy. 

�  Le sondage qui avait été lancé donne une majorité pour un changement d’image sur le 

disque.  

� Disque Miss : demande des filles, semble bonne idée car il n’y a pas de disque féminin en 

France, mais le problème est qu’il faut un minimum de 150 unités du même logo. A moins de 

réussir à faire un bon design mixant la Miss et le Sun. Dépend de l’implication du Sun sur la 

réalisation du design. 

=> Objectif, les avoir pour l’été, dans l’idéal pour les worlds, si on est sélectionné. 

2- Organisation d’un tournoi ou phase de championnat en plus du retour DR1- le bureau 
 

� Tournoi : Pour cette année c’est trop court, à réfléchir pour l’année prochaine car il faudrait 

lancer la discussion dès janvier 2014 (réunion spécifique) si on veut faire de l’indoor 2014, ou 

à la réélection du bureau pour de l’outdoor 2015. A suivre… 

� Championnat outdoor D1 : on peut faire la demande (3 terrains). Attention prendre en 

compte le risque de saccager les terrains.  
 

3- Abandon de remboursement des frais – Jouls et Hélène 
 

� Pas de retours des Oufs.  

� Voir avec la MALA s’ils ont des infos.  
 

4- Intégrer l’US Créteil - Su 

Grosse association qui faciliterait l’obtention des terrains, visibilité, autres avantages. 

� Voir conditions et contraintes auprès de l’US Créteil. 

� Voir avantages et inconvénients auprès des Frogs, Révos, Puc.  



IV/ Divers 

1- Soirée du Sun  

Comme pour la galette l’an dernier, une soirée de noël aura lieu le mercredi 18 décembre au 

gymnase des guiblets. Chaque joueur pourra venir avec un cadeau à 2€-5€, une distribution aura 

lieu durant la soirée. Chaque joueur amènera boisson et/ou victuaille afin de fêter cette fin d’année 

dignement. Ceux qui le souhaiteront pourront aussi se défouler en faisant un match dans la salle. 

Une soirée en bar aura lieu le jeudi 16 janvier pour la galette, réservé déjà votre soirée, le lieu sera 

défini ultérieurement.  

2- Politique du club et du bureau sur les prises de décision 
 

� Miss : l’entraînement des miss séparées des gars a fait l’objet de discussion 

� Gestion des débutants (1/5è du club) : Ils ont pu participer à leur premier championnat, ils 

ont eu l’air satisfait et encore plus motivé. 
 

3- L’intégration des joueurs avec cotisation 
 

� Joueurs non licenciés FFDF : Problème essentiel de l’assurance s’ils viennent s’entraîner, 1 ou 

2 entraînements peuvent être tolérés si la personne justifie de son bon état de forme. Pour 

plus, il faudra a minima un certificat médical et prendre une licence FFDF. 

� Joueurs déjà licenciés FFDF : ils doivent payer l’accès aux entraînements prévu dans 

règlement intérieur. S’ils viennent suite à notre demande ils ne sont pas obligés de payer. 

S’ils viennent à la moitié des entraînements, ils paient une ½ année (15€).  

� Le règlement intérieur sera mis à jour l’année prochaine afin de prendre en compte ces 

différents cas.  
 

4- Championnat du monde des clubs 
 

� En open et mixte on ne prend pas de risque en s’inscrivant car il y aura forcément une autre 

équipe. 

� En féminine ça n’a pas de sens et en dehors de Yaka il risque de n’y avoir aucune candidate 

donc danger. 

� En master demande réponse à Lolo dans la semaine.  
 

5- Réunion CDOS 19 décembre sur la santé par le sport.  
 

� Su y va pour montrer qu’on est présent.  
 

6- Questions pratiques 
 

� Le Sun peut maintenant accepter les coupons sport. 

� On remet sur les google docs les documents à remplir en cas de blessure pour la FFDF.  

� Nécessité de maintenir le contact avec adjoint au sport et Camille Leconte notamment pour 

demandes de subventions à venir. 

� Demandes de démo aux mi-temps des matchs hand et foot, sans réponse pour l’instant. 

� Opportunité via contact STAPS de Jouls de partenariat avec fac de médecine sportive de Paris 

XIII sur l’utilisation de matériel dans le cadre de la préparation des worlds par exemple.  


